

Question 11

Correct answer: B

English explanation: The notice warns that any package left unattended will be returned to the sender immediately. This reflects strict safety and responsibility standards rather than suspicion or friendliness.

Explication en français : Le message prévient que tout colis laissé sans surveillance sera renvoyé à l'expéditeur. Cela reflète une exigence de sécurité et de responsabilité, non de la méfiance envers les livreurs.

Question 12

Correct answer: C

English explanation: Evaluations are presented as tools for identifying areas of improvement, not as punitive measures. Their purpose is developmental and continuous.

Explication en français : Les évaluations servent à repérer les axes de progression et non à sanctionner. Leur objectif est pédagogique et évolutif.

Question 13

Correct answer: B

English explanation: Marc indicates that the file is already prepared and placed on Camille's desk, but the last page still contains outdated information that must

be updated before sending. This means the document is not ready yet, it requires a final revision.

Explication en français : Marc précise que le dossier est déjà sur le bureau de Camille, mais que “la dernière page” doit être vérifiée car certaines données doivent être actualisées avant l’envoi. Le dossier n’est donc pas finalisé : une mise à jour est encore nécessaire.

Question 14

Correct answer: D

English explanation: The festival reduces the number of free concerts to preserve artistic quality despite low funding. The emphasis is on maintaining standards, not quantity.

Explication en français : Le festival réduit les concerts gratuits pour préserver la qualité artistique malgré le manque de subventions. L’idée dominante est de privilégier la qualité.

Question 15

Correct answer: C

English explanation: Even though “voyage” appears, the author’s real goal is to improve Spanish through structured exchanges.

Explication en français : Malgré la mention de “voyage”, l’objectif principal est de progresser en espagnol grâce aux échanges réguliers.

Question 16

Correct answer: D

English explanation: The central information is the reopening date following renovations. The mid-May reopening is the primary detail.

Explication en français : L'élément essentiel est la réouverture après rénovation, avec la date correcte située à la mi-mai.

Question 17

Correct answer: B

English explanation: The blog post emphasizes that "free" internet often means loss of personal data. Privacy, not connectivity, is the main issue.

Explication en français : Le texte souligne que la gratuité d'accès se paie par la perte de confidentialité. Le problème majeur est la protection des données.

Question 18

Correct answer: B

English explanation: The composting campaign aims to reduce organic waste. Recycling plastics is only mentioned incidentally.

Explication en français : La campagne vise à réduire les déchets organiques via le compostage. Le recyclage n'est qu'un élément secondaire.

Question 19

Correct answer: A

English explanation: The author describes a lost leather pouch containing keys and a transit card. The correct object is inferred rather than copied.

Explication en français : L'auteur évoque une petite sacoche contenant clés et carte de transport. L'objet exact doit être déduit, pas simplement repéré.

Question 20

Correct answer: A

English explanation: The reviewer expresses mixed feelings: impressed by performance but critical of technical flaws.

Explication en français : Le critique adopte un ton nuancé : impression positive mais réserves techniques.

Question 21

Correct answer: C

English explanation: To qualify, one must be at least 21, be able to stay three consecutive months, and finance transport while accommodation is provided.

Explication en français : Le candidat doit avoir 21 ans, être disponible trois mois et financer le transport. L'hébergement est fourni, mais pas le voyage.

Question 22

Correct answer: B

English explanation: Bike-sharing requires card-based registration. Helmet rules and age are secondary.

Explication en français : L'utilisation du service nécessite une inscription avec carte valide. Le casque ou l'âge ne sont pas la vraie restriction.

Question 23

Correct answer: B

English explanation: The passage highlights risks such as radiation and microgravity. The excitement around space travel is not the central idea.

Explication en français : Le texte insiste sur les risques sanitaires (radiations, microgravité). L'enthousiasme n'est pas l'élément principal.

Question 24

Correct answer: C

English explanation: The interview interprets street art as a way to reshape urban spaces and provoke reflection.

Explication en français : Le texte explique que le street-art transforme la ville et suscite un débat esthétique.

Question 25

Correct answer: B

English explanation: Telework increases productivity but also isolation. The key consequence is emotional and social imbalance.

Explication en français : Le télétravail crée un paradoxe : efficacité mais isolement. La

conséquence principale est la fragilisation du lien social.

Question 26

Correct answer: D

English explanation: The author argues that the right to be forgotten restores dignity and control, not censorship.

Explication en français : Le texte défend le droit à l'effacement des données comme outil de dignité et de contrôle de son image.

Question 27

Correct answer: D

English explanation: Ocean pollution harms ecosystems and humans, as toxins accumulate in the food chain.

Explication en français : La pollution marine touche la faune, la flore et l'être humain via la chaîne alimentaire.

Question 28

Correct answer: B

English explanation: The fundraiser aims to help students finance their trip and support classmates.

Explication en français : La vente soutient le voyage scolaire et aide les élèves ayant moins de moyens.

Question 29

Correct answer: C

English explanation: The supermarket is portrayed as a deceptive freedom — apparent choice but invisible constraints.

Explication en français : Le texte décrit un faux sentiment de liberté : le choix semble libre mais est conditionné.

Question 30

Correct answer: B

English explanation: Sleep deprivation has long-lasting cognitive effects even after rest.

Explication en français : La privation de sommeil a des effets cognitifs durables, même après récupération.

Question 31

Correct answer: D

English explanation: Online counseling limits access to emotional cues, making diagnosis harder.

Explication en français : L'absence de signaux non verbaux complique la compréhension psychologique.

Question 32

Correct answer: B

English explanation: Narrative therapy creates meaning by reframing personal stories.

Explication en français : La thérapie narrative permet de reconstruire un sens, source de mieux-être.

Question 33

Correct answer: A

English explanation: The critic admires structure and precision but regrets emotional coldness.

Explication en français : La critique souligne la maîtrise stylistique mais note un manque d'émotion.

Question 34

Correct answer: B

English explanation: The article denounces reproduced gender stereotypes in schools.

Explication en français : Le texte dénonce la reproduction inconsciente des stéréotypes de genre.

Question 35

Correct answer: C

English explanation: Language influences thought but does not fully determine it.

Explication en français : La langue façonne les perceptions mais ne détermine pas l'intelligence.

Question 36

Correct answer: D

English explanation: Remote work increases autonomy yet deepens digital dependency.

Explication en français : Le télétravail offre de l'autonomie mais renforce la dépendance numérique.

Question 37

Correct answer: D

English explanation: UNESCO's role is to coordinate and standardize educational technologies, not provide equipment.

Explication en français : L'UNESCO établit des normes et coordonne les politiques, sans fournir de matériel.

Question 38

Correct answer: B

English explanation: Family businesses benefit from trust and flexibility, providing stability.

Explication en français : Les entreprises familiales profitent d'un climat de confiance qui favorise la stabilité.

Question 39

Correct answer: A

English explanation: The text criticizes continual evaluation, arguing it suppresses curiosity and reduces learning to measurement.

Explication en français : Le texte critique l'évaluation permanente qui étouffe la curiosité et transforme l'apprentissage en performance chiffrée.

Test 2 : Compréhension Écrite

1. Lisez le document. Choisissez la bonne réponse et cochez une case sur la feuille de réponses.

Avis interne – Service logistique

Les livraisons prévues vendredi seront avancées à jeudi si les produits arrivent à temps. Dans le cas contraire, elles seront reportées à lundi. Les clients seront avertis uniquement en cas de changement.

www.rastons.com

Que peut-on déduire ?

- A. Les livraisons de vendredi auront lieu comme prévu.
- B. Toutes les livraisons sont reportées à lundi.
- C. Les clients seront prévenus avant jeudi.
- D. Les livraisons dépendront de la réception des produits.

2. Lisez le document. Choisissez la bonne réponse et cochez une case sur la feuille de réponses.

Courriel du service RH

Les congés d'été doivent être saisis avant le 10 juin. Les demandes enregistrées après cette date seront étudiées, mais sans garantie d'approbation.

www.rastons.com

Que risquent les employés en cas de retard ?

- A. Leurs congés seront automatiquement refusés.
- B. Ils perdront leurs jours de vacances.
- C. Leurs congés ne seront pas forcément validés.
- D. Ils devront refaire une demande en septembre.

3. Lisez le document. Choisissez la bonne réponse et cochez une case sur la feuille de réponses.

L'accès au bâtiment C nécessite désormais un badge électronique. Les visiteurs doivent être accompagnés d'un membre du personnel pour y pénétrer.

www.rastons.com

Que peut faire un visiteur ?

- A. Entrer seul s'il a un rendez-vous.
- B. Demander un badge à l'accueil.
- C. Entrer seulement avec un employé.
- D. Utiliser les autres bâtiments librement.

4. Lisez le document. Choisissez la bonne réponse et cochez une case sur la feuille de réponses.

Annonce – Ville de Saint-Roch

Le stationnement sera gratuit du 1^{er} au 15 août, sauf le samedi matin, réservé au marché. Les véhicules laissés après 9 h ce jour-là seront verbalisés.

www.rastons.com

Quand le stationnement peut-il être sanctionné ?

- A. Tous les jours du 1^{er} au 15 août.
- B. Seulement le samedi matin après 9 h.
- C. Chaque matin pendant le marché d'août.
- D. À partir du 16 août.

5. Lisez le document. Choisissez la bonne réponse et cochez une case sur la feuille de réponses.

Courriel – Service technique

La coupure d'électricité prévue mardi matin est avancée à lundi si les conditions météo restent favorables.

Dans le cas contraire, l'intervention sera reportée à une date ultérieure.

www.rastons.com

Que décidera l'entreprise en cas de mauvais temps ?

- A. Elle ajournera la coupure.
- B. Elle maintiendra la coupure lundi.
- C. Elle prolongera la coupure mardi.
- D. Elle effectuera la coupure plus tôt.